

## 緑の少年団活動 ご苦労様でした

2月20日(水)石山育成会会長さんにも参加いただき、6年生の「緑の少年団退団式」を行いました。6年生にとっては、小学校入学以来続けてきた緑の少年団の活動の締めくくりです。

今年度は、福島県で全国植樹祭が開催された年で、6年生の代表も参加し、天皇陛下にお会いすることができました。また、今年度は夏場雨がほとんど降らず、花壇やプランターの世話をすることがとても大変でした。でも6年生を中心に一生懸命世話をしてくれたおかげで、秋になってもきれいな花壇を保つことができました。その成果が認められて花いっぱいコンクールで「特別賞」も受賞できました。

6年生の代表児童の言葉にもありましたが、「緑を大切に作る心、高郷を緑いっぱいにする心」を、これからも育てていってほしいです。



育成会長さんの話



帽子の返還



5年生から花が



校長先生の話



団長による退団のあいさつ

## 4月の入学を心待ちにしています

2月21日(木)4月に入学予定の園児と保護者を対象に「新入生体験入学・保護者説明会」を行いました。平成31年度の入学予定児童数は5名とちょっと寂しいですが、一人一人ともしっかりしていて、1年生との交流も楽しそうに行っていました。

新入学児保護者説明会では、入学までに準備していただくことや入学後の小学校の生活、PTA活動等について説明を聞いていただきました。4月に入学してくるのが楽しみです。



1年生と交流する姿

## 輝いた高郷っ子

農業科作文コンクールで多くの応募者の中から高郷小学校の児童が5名も入賞しました。教育委員会の担当の方からも「すごい入賞率ですね。農業科への取り組みが充実しているからですね。」とお褒めの言葉を頂きました。次年度もしっかりと取り組んでいきたいです。(受賞者は以下のとおりです。)

### 優秀賞

6年長水咲樹さん

### 農業科賞

3年小林愛奈さん

4年秋山陽君

5年佐藤叶汰君

6年清野咲希さん



## 6年生との会食

今週から6年生は2名ずつ、校長室で校長先生と会食をしています。校長室のソファに座るのは、1年生の時の学校探検以来という子も多くいます。ちょっと緊張した様子で会食しています。また、会話では、小学校での思い出や、中学校生活に向けての期待、将来の夢などいろいろ話してくれます。また、校長先生への質問もあり、楽しい一時を過ごしていました。



